

Tres de oro para grequistas cubanos en inicio del Granma-Cerro Pelado de lucha



La Habana.- **EL GREQUISTA** Mijaín López (130 kilogramos) cerró con oro la actuación cubana en la jornada inicial del 49 Torneo Internacional de lucha Granma-Cerro Pelado, con sede en el Coliseo de la Ciudad Deportiva, en esta capital.

Mijaín, todo un coloso sobre los colchones, apenas tuvo que esforzarse para aventajar 5-0 y 8-0 a sus compañeros de selección Keldys Josef y Yasmany Lugo, respectivamente.

Además ganó por no presentación al dominicano José Encarnación, tercero en los Juegos Panamericanos de Toronto 2015.

En un evento de pobre calidad y escasa participación la mayor de las Antillas cosechó también los lauros de Javier Duménigo (59) y Yosvany Peña (66).

Duménigo desbancó por superioridad en su único enfrentamiento al quisqueyano Janser Pimentel, en final directa debido a que en ese peso solo se presentaron ambos atletas.

Por su parte el joven Peña sorprendió y escaló lo más alto del podio tras sonrisas de 3-2 sobre el experimentado antillano Alexander Casals y por 6-0 versus el dominicano Edwar Polanco.

La única corona que no fue para Cuba la cosechó el hondureño Kevin Mejías en los 98 kg.

Este selló balance de dos triunfos y una derrota al igual que el anfitrión Reinier Monteagudo, pero se coronó por marcar más puntos técnicos.

El certamen proseguirá mañana con un torneo abierto en el propio estilo clásico, un día después estarán las mujeres, y lunes y martes los representantes de la modalidad libre, donde se espera mayor rivalidad y calidad en los adversarios extranjeros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/96487-tres-de-oro-para-grequistas-cubanos-en-inicio-del-granma-cerro-pelado-de-lucha>



Radio Habana Cuba